



Inspiring World-Class Academic Achievement

1 de noviembre de 2024

Boletín informativo para familias de la escuela primaria Melrose

Mensaje del director

CONFERENCIAS DE PADRES Y MAESTROS

Las conferencias de padres y maestros son

Lunes, 11 de noviembre y Jueves 13 de noviembre de 4:30 a 7:30 p. m. Ya está abierta la reserva para la conferencia de padres y maestros de otoño. El siguiente enlace se encuentra en el sitio web de Wooster City Schools y se comparte con cada familia.

Por favor visite

<https://woostercsd.meettheteacher.com/> para programar una reunión con los maestros de su hijo. Si tiene alguna dificultad, comuníquese con la escuela de su hijo.

JUGUETES Y JUEGOS

No se deben llevar a la escuela juguetes (animales de peluche, tarjetas coleccionables, figuras, muñecas, autos, etc.), juegos y otras formas de entretenimiento personal (como juegos electrónicos y dispositivos musicales portátiles), a menos que sean parte de un proyecto de clase. Si hay alguna duda sobre qué es apropiado para la escuela, se debe informar al director.

Próximos eventos

6 de noviembre

Cena para donar en Domino's

11 de noviembre

Programa del Día de los Veteranos: 10:00 a. m.
Conferencia de padres y maestros: 4:30 a 7:30 p. m.

11 al 14 de noviembre

Campaña de recolección de alimentos de Al Van
Wie en la Feria del Libro de Melrose: Semana del espíritu

12 de noviembre

Reunión de PTO: 6:30 p. m. Se proporcionará cuidado infantil

13 de noviembre

Conferencia de padres y maestros: de 4:30 a 7:30 p. m.

15 de noviembre

No hay clases - Día de salida de los maestros

19 de noviembre

Compañeros de desayuno de tercer grado: 9:15 a. m.

27, 28 y 29 de noviembre

Vacaciones de Acción de Gracias - NO HAY CLASES

2 de

diciembre

De regreso a la escuela

La Feria del Libro estará abierta del 11 al 14 de noviembre en horario escolar y Durante las reuniones de padres y maestros. Inscríbese aquí para ser voluntario. ^(nosotros) [_____](#)

[Necesitamos voluntarios en turnos de 9 a. m. a 7 p. m.](#)). Los miembros de la familia extendida serían

También son excelentes voluntarios. (Se deben verificar los antecedentes) Las conferencias de padres y maestros son el 11 y el 13 de noviembre.

Proporcionar cena para que el personal la disfrute antes de las reuniones.

[donar para la cena.](#)

[Lame aquí](#)

para

¿Quieres ayudar en las fiestas de clase o ser voluntario en la escuela?

Debes realizar una verificación de antecedentes. Es gratis y demora aproximadamente 2 minutos. Todos los miembros de la familia, incluidos los abuelos, deben estar libres de antecedentes penales. ¡Esto debe hacerse todos los años!

[¡Verifique sus antecedentes ahora!](#)

FIN DEL 1er TRIMESTRE

El primer trimestre termina el jueves 14 de noviembre. Los estudiantes traerán a casa sus boletines de calificaciones el viernes 22 de noviembre. Firme el sobre con el boletín de calificaciones y devuélvalo a la escuela el lunes 2 de diciembre.

NO HAY ESCUELA

15 de noviembre- Día de lanzamiento de PTC
27-29 de noviembre- Vacaciones de Acción de Gracias

2 de diciembre - Regreso a clases

INVITACIÓN AL DÍA DE LOS VETERANOS

Melrose Elementary desea invitar a nuestros veteranos y personal militar en servicio activo a que vengan y disfruten de refrigerios ligeros con nuestros estudiantes el lunes 11 de noviembre de 2023. La celebración comenzará a las 10:00 a. m. Lamentablemente, debido al espacio, solicitamos que solo el veterano esté presente con su estudiante a menos que el veterano necesite ayuda con sus necesidades físicas. Durante el tiempo con su estudiante, tendremos una presentación musical especial de nuestros estudiantes de cuarto grado. Después de estas presentaciones, los estudiantes y su veterano tendrán la oportunidad de ser reconocidos. Nuestra visita concluirá a las 10:45 a. m.

El rincón del consejero con la señora Shaniuk

Trabajaremos en el hábito n.º 3, Poner primero lo primero, para el mes de noviembre

TODOS LOS QUIENES COLECTA DE ALIMENTOS ROTATORIA WOOSTER

Se les pide a los estudiantes de Melrose que participen en una colecta de alimentos para satisfacer las necesidades de muchas familias en nuestro condado. Se anima a cada estudiante a traer alimentos y colocarlos en el contenedor de recolección en la sala Sir Cclhasos d. La colecta de alimentos de Tahye está patrocinada por The

Club Rotario de Wooster y beneficios de People to People Ministries.

Semana del espíritu: *11 al 14 de noviembre*

Lunes: ¡Lleva sopa o macarrones con queso! ¡Día de suéteres cómodos!

Martes: ¡Lleva mantequilla de maní y mermelada! ¡Día de gemelos!

Miércoles: Traiga alimentos de Acción de Gracias, como fideos de huevo, mezclas de postres,

¡Salsa, papas instantáneas y relleno! ¡Use los colores del otoño!

Jueves: ¡Traiga atún o pollo enlatado! ¡Use ropa deportiva!

¡Se agradece cualquier donación de alimentos no perecederos!

PERDIDO Y ENCONTRADO

Durante las reuniones de padres y maestros, deténgase para ver si su hijo ha dejado algún artículo en la escuela. Todos los artículos que no se reclamen se donarán el viernes 15 de noviembre.

CLÍNICA ESCOLAR

Necesitamos pantalones y pantalones deportivos usados en buen estado.

SOMBREROS Y ABRIGOS

A medida que el clima se vuelve más frío, asegúrese de vestir a su estudiante de manera adecuada.

Los estudiantes saldrán al recreo si la sensación térmica es de 20 grados o más.

Asegúrese de que todos los abrigos, gorros y guantes estén etiquetados con el nombre de sus alumnos.

CAMBIO EN EL DESPIDO

Le pedimos que si sabe que el horario de salida semanal o diaria de su hijo cambiará, comunique la información de salida mediante una nota al maestro del aula. El maestro compartirá el cambio con la Sra. Magers en la oficina. Cuando sabemos de los cambios con anticipación, es muy útil asegurarnos de que los estudiantes salgan como se solicitó. Si es necesario realizar un cambio de último momento, llame a la Sra. Magers antes de las 3:00 p. m. Para obtener más información sobre el cambio en la rutina escolar, visite nuestro manual. Gracias por ser proactivo y ayudarnos a priorizar la seguridad de los estudiantes.